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Oggetto: Problematiche riguardanti i servizi residenziali per persone con disabilità   
 
 
 

Con la presente si vengono a sottoporre alcune problematiche riguardanti la situazione e l’offerta dei 
servizi residenziali nel nostro territorio.  

Come vi è noto l’offerta di residenzialità nel nostro territorio è da tempo satura e le persone in lista di 
attesa oggi hanno come alternativa la possibilità di fruire dei servizi in altri Ambiti (Fabriano, Ancona), fino a 
quando non saranno saturi anche questi. Una situazione che richiede di aumentare l’offerta nel nostro territorio 
in quanto è impensabile mantenere gli attuali 10 posti su un territorio di 100.000 abitanti (20 sono i posti previsti 
dalla programmazione regionale). Peraltro, la necessità di posti insieme all’urgenza degli inserimenti, può 
determinare il rischio di non avere possibilità adeguate di valutazione della qualità dell’offerta.  

A ciò si aggiunge la riduzione dei posti di sollievo dopo che quello per l’assistenza temporanea della 
Comunità Rosso di sera di Serra san Quirico è stato occupato in via definitiva. Inoltre va tenuto conto  che da 
tempo le persone che usufruiscono della residenzialità di sollievo non potranno poi essere accolte nella stessa 
comunità e dunque dovranno inserirsi in ambienti non conosciuti.  

Si chiede inoltre un chiarimento riguardo la comunità alloggio per soggetti con disturbi mentali  “Villa 
Ricci” di Monteroberto. La Comunità alloggio, infatti, accoglie (determina Asur 696/2011) anche persone con 
disabilità.  

In considerazione di quanto sopra si ritiene, pertanto,  imprescindibile,  la realizzazione di una seconda 
comunità nel territorio (si ricorda che in ogni caso quando le persone si ricoverano fuori Zona le rette devono 
comunque essere assunte)  così che questo territorio sia capace di rispondere  al bisogno di residenzialità dei suoi 
residenti.  
 

Cordiali saluti 
 

 
 
 

         Per le associazioni 
   Fabio Ragaini 

 


